



**Die Leser der Nutzfahrzeugmagazine „trans aktuell“, „Fernfahrer“ sowie „eurotransport.de“ des EuroTransportMedia-Verlags (ETM) haben abgestimmt: Knorr Bremse wurde zum 18. Mal in Folge in der Kategorie Bremsen mit dem ETM Award ausgezeichnet.**

Die Verleihung des Awards fand im Rahmen der IAA Transportation in Hannover statt. Mit über 30 Jahren Erfahrung in der Entwicklung von pneumatischen Scheibenbremsen für Nutzfahrzeuge ist Knorr Bremse Vorreiter im Bereich Scheibenbremsen für schwere Nutzfahrzeuge und Busse. Entwicklungen wie die gewichtsreduzierte Scheibenbremse NexTT® für Trailer stellen eine Schlüsseltechnologie hin zu einer unfallfreien Zukunft des Straßenverkehrs dar.

Die erneute Wahl des Bremsen-Profis spiegelt das Qualitätsbewusstsein beim Ersatzteilkauf – die Zuverlässigkeit hochwertiger Ersatzteile wird von Werkstätten geschätzt und zahlt sich am Ende aus.

Sie wollen Ihre Werkstatt-Leistungen verbessern? Dann machen Sie unseren [Nfz-Werkstatt-Qualitätscheck](#) und nehmen Sie Ihre Arbeitsprozesse und Ihr Serviceangebot unter die Lupe.